

Eine kleine Institution

„Gut Blatt“ hieß es Ende November, zum mittlerweile zehnten Mal, im Vereinsheim der Gautinger Trachtler. Viele Kartler kommen jedes Jahr. Man kennt sich, es geht schon fast familiär zu.

Unser Schafkopfturnier hat seinen festen Platz im Jahresplan. Und da es seit nunmehr zehn Jahren besteht, kann man wohl von der, in der Überschrift, erwähnten Institution sprechen.

Unter der Leitung unseres ersten Vorstands, Andreas Ketterl, konnte das Schafkopfturnier pünktlich um 14 Uhr gestartet werden. 48 Kartler an zwölf Tischen spielten Runde um Runde. Nach zahlreichen Soli und Wenz stand dann auch endlich ein Sieger fest: Franz Schmalz aus Fürstenfeldbruck mit 32 Punkten und fünf gewonnenen Soli.

Nach den Glückwünschen durfte er sich als Erstes einen Preis aussuchen. Dabei war für jeden etwas: von Gutscheinen bei regionalen Partnern bis hin zu schönen Fleischpreisen.

An dieser Stelle möchte sich der Trachtenverein Gauting bei seinen Unterstützern für das Schafkopfturnier bedanken. Weiterhin geht ein Dank an unsere Küche für die hervorragende Verköstigung, sowie an alle Kartler, die uns Jahr für Jahr mit Ihrer Teilnahme unterstützen.

Bis nächstes Jahr und weiterhin: „Gut Blatt!“

MK



von links: Andreas Ketterl, Axel Zehentbauer (3. Platz), Franz Schmalz (1. Platz), Klaus Köbler (2. Platz)